

CONSEJOS SOBRE EL APARTAMENTO Y LA CIUDAD

DIRECCION Y SITUACION.- El apartamento se encuentra situado en: calle Verde 11, 2ºD -41004 Sevilla. Se trata de una vivienda de alquiler vacacional con Número de Registro VUT/SE/00185 Situada entre las calles Céspedes y Archeros, la calle Verde se inicia en la Plaza de Curtidores, en un laberinto calles del antiguo barrio de la Judería y Centro Histórico de la ciudad, cerca de la Antigua 'Puerta de la Carne'. Toda la información del apartamento en nuestra web: www.apartamentoverde.com

CÓMO LLEGAR. - Para llegar al apartamento, si lo desea y nos es posible, podemos organizar recogerlos a su llegada al aeropuerto o estación con nuestro coche a un precio muy razonable. Háganoslo saber y estudiaremos la posibilidad. No obstante, si desea llegar por sus propios medios, aquí le indicamos cómo:

Llegada desde el Aeropuerto. - El bus del aeropuerto que se encuentra a la salida del mismo. Debe bájese en la parada llamada; 'Jardines del Prado', la más próxima al apartamento. Siguiendo la Avenida Menéndez Pelayo llegará en 12 minutos a Plaza de Curtidores, donde comienza Calle Verde. El precio del Bus es de 5 euros/persona. Si desea coger un taxi, indíquelo al conductor le lleve a 'Plaza de Curtidores'. La tarifa es aproximadamente 28/30 euros.

Llegada en Tren. La Estación de tren Santa Justa se encuentra a unos doce/quince minutos a pie del apartamento. Siga la calle 'Juan Antonio Cavestany'. Al final de la misma, gire a la derecha y llegara a la Av. Menendez Pelayo. A unos 300 metros, a la izquierda y pasando el semáforo, se encuentra 'Plaza de Curtidores'.

Llegada en coche. Aparcar en el centro de la ciudad siempre le resultara difícil, si no imposible. El parking más próximo está en calle, 'Cano y Cueto', Telf.: 954417335. El precio 28/30 euros al día. Podemos ofrecerle también una excelente plaza en nuestro aparcamiento subterráneo, próximo al apartamento, por el que solicitamos 20 euros/día. Si está interesado háganoslo saber y le enviaremos instrucciones para que pueda localizarnos fácilmente.

Si llega por algún otro medio a la ciudad, indíquenoslo y le enviaremos instrucciones para llegar al apartamento.

LLEGADA AL APARTAMENTO. -

En el apartamento le explicaremos todos los detalles del mismo y encontrará una amplia colección de libros, folletos, mapas, planos de Sevilla y otras ciudades, así como otras informaciones de interés. El apartamento se encuentra situado en la segunda planta. **No existe ascensor, pero la subida es cómoda.** El interruptor de la luz y el pulsador de la puerta de salida a la calle, se encuentran en el portal a la izquierda

Unos días antes de su llegada, contactaremos con Vd., para conocer cómo llegará y la hora aproximada, para organizar nuestro encuentro. A la llegada al apartamento, le entregaremos dos juegos de llaves, cumplimentaremos los formularios preceptivos y firmaremos el contrato reglamentario. Le proporcionaremos información sobre el funcionamiento y normas del apartamento y le recomendaremos los lugares más importantes que visitar en la ciudad, así como ciudades próximas, si lo desea.

ELECTRODOMESTICOS. -

LAVADORA. - Capacidad de lavado 5 kg. Se proporciona detergente para su uso. **Seleccione el programa de lavado rápido de 30 minutos. Es muy eficaz.** Para el secado de la ropa existen tendederos en la terraza de arriba, utilizando las cuerdas que le indicaremos, en las ventanas de los dormitorios, incluso en el cuarto de baño, en caso de lluvia.

LAVAVAJILLAS. - Se proporciona detergente para su uso.

AIRE ACONDICIONADO. - Utilice el mando a distancia blanco 'Fujitsu'. Presione 'Mode' para

seleccionar frío/ calor/ ventilador/ temperatura. **Por favor, cierre las ventanas mientras use el aire acondicionado, y no olvide apagarlo al salir.**

EMISOR TÉRMICO. CALEFACTOR.- Seleccione manualmente la temperatura deseada con las teclas de navegación y presione OK.

INTERNET. - En el apartamento dispone de internet banda ancha (Wifi). Los datos de conexión: **Network ID: 'Movistar_MIWifi_112d' - Password: '23456789'**.

BASURA. - Los contenedores clasificados, se encuentran en la avenida, esquina calle Verde.

OTROS ELECTRODOMESTICOS:

CAFETERAS/ MICROONDAS / HORNO Y TOSTADORA: (Se ruega limpiarlos después de su uso). **HERVIDOR DE AGUA Y TETERA, SECADOR DE PELO / ...etc.**

NORMAS DEL APARTAMENTO. -

Hemos establecido unas elementales Normas de Funcionamiento que encontrará detrás de la puerta de entrada al apartamento. www.apartamentoverde.com/Rules.pdf

Le proporcionamos algunos productos básicos, como: leche, café, té, azúcar, especias, cacao, aceite, vinagre, sal, etc. para hacer más cómoda su estancia y pueda preparar su comida. También dispone de un amplio menaje de cocina y productos de limpieza. **Le rogamos reponga algunos productos, si le parece bien. Tenga cuidado con el mobiliario y objetos y evite tirar cubiertos a la basura por descuido.**

TIENDAS Y SUPERMERCADOS. -

Le recomendamos el **supermercado 'MAS'**, al otro lado de la avenida. Es el más completo para realizar sus compras. Justo frente, a la izquierda, existe un **Carrefour Express**, que permanece abierto hasta las 23,00 incluso domingos y festivos. Encontrará también otras pequeñas tiendas y supermercados próximos, así como cualquier otro comercio que precise.

Para la compra de ropa, recuerdos, artesanía y regalos, visite las aéreas comerciales de La Campana-Sierpes, donde están situadas las más importantes firmas comerciales: Zara, HM, C&A, Mango, El Corte Inglés, etc., y numerosas tiendas de artesanía en calle Sierpes.

BARES Y RESTAURANTES. - Existen numerosos bares en toda la ciudad y muchos de buena calidad. Le recomendamos algunos que se encuentran próximos, como 'La Cortadura', en Plaza de Curtidores, así como en la calle Santa María la Blanca y alrededores, donde encontrará además todo tipo de comercios y restaurantes. Todos ofrecen una amplia variedad de tapas y están abiertos hasta pasada la medianoche.

Existen numerosas zonas de bares en toda la ciudad, como en: Calle 'Santa María la Blanca', la Plaza de 'La Alfalfa', el 'Arenal', la 'Alameda de Hércules', 'Calle Betis', etc. Todos ellos ofrecen una gran cantidad de tapas. Para almorzar, le recomendamos en muchos bares y restaurantes, en días laborables, el **Menú del Día:** (dos platos, postre, pan y bebida incluidos. Precio fijo, entre 10 y 12 euros.

Para restaurantes próximos recomendados 'La Bernarda' y 'La Grulla', en calle Juan de Mata', 'Casa Modesto', en calle 'Cano y Cueto' (Especialidad en pescados). Becerrita, en calle Recaredo. Otros muchos restaurantes: italianos, árabes, japoneses, argentinos, etc. en las calles próximas. Evite las zonas muy turísticas, donde el precio suele ser algo más elevado.

Son platos típicos de la cocina andaluza: gazpacho, salmorejo, paviás de merluza o bacalao, flamenquín, paella (los domingos), tortilla española, montaditos (diferentes tipos), pescado frito y parrilla y otros muchos platos. Solicite el menú y los precios antes de hacer su pedido.

(En caso de que no quede satisfecho con la atención o el servicio recibido, no dude en solicitar una 'Hoja de Reclamación'. Cumpliméntela y quédese con dos copias selladas por el establecimiento. Nos encargaremos de enviarlas a la Oficina de Consumo).

RECOMENDACIONES Y ACTIVIDADES. - Para espectáculos y acontecimientos de la ciudad le recomendamos visite la web de '**Elegir Hoy**': <http://www.elegirhoy.com> donde se publican todos los eventos de la ciudad. En la Oficina de Turismo, junto a la catedral, le proporcionaran

amplia información de eventos y espectáculos. En nuestro apartamento, encontrará también información y recomendaciones sobre Sevilla y otras ciudades próximas.

VISITAS. - Son lugares imprescindibles en su visita a la ciudad: **La Catedral, El Alcázar, el Barrio de Santa Cruz, La Plaza de España, Iglesia de El Salvador, La Plaza de América** y los jardines del **Parque de María Luisa**. Otros lugares también recomendables: **Casa de Pilatos, Barrio de Triana, la Alameda de Hércules, la Plaza de La Encarnación: Metrosol-Parasol, Itálica** y el casco antiguo. Visite la web: www.vmorales.com/seville/ para conocer la ciudad y lugares de interés.

Sevilla, es una ciudad completamente llana y su red de 180 kms de carril-bici, es de las más mayores del mundo. En calle Isacio Contreras, existe un servicio de alquiler de bicicletas que le permitirá explorar toda la ciudad.

Si durante su estancia desea visitar alguna otra ciudad: Córdoba, Granada, Ronda, Cádiz, etc. puede consultar horarios de trenes en la web de **RENFE** www.renfe.es o autobuses, en **Información de Andalucía** telf.: 955069665.

También en las Estaciones de Autobuses puede consultar horarios y destinos. En el apartamento dispone de amplia información, libros y folletos de ciudades próximas.

ESPECTÁCULOS DE FLAMENCO. - Recomendamos visitar el **Bar 'La Carbonería'**, a pocos metros del apartamento, en Calle Céspedes, telf.: 954214460. Ofrece a las 21.30, todas las noches, tres shows de espectáculo flamenco. Entrada gratuita. Existen otros espectáculos en salas especiales, como: **Los Gallos**, en la Plaza de Santa Cruz. **Casa del Flamenco**, en la calle Ximénez de Enciso y **Casa de la Memoria** en la Calle Cuna, y muchos más. El precio oscila entre 20 y 25 euros/persona.

El **Teatro de la Maestranza de Sevilla**, ofrece conciertos, ópera y ballet. Consultar el programa. Otros eventos importantes en la ciudad son: **Festival de Cine Europeo**, durante el mes de noviembre o la **Bienal de Flamenco**, en el mes de Septiembre/Octubre. Consulte la programación en la Oficina de Turismo. Dispone de los enlaces de todos ellos en nuestra página principal

SEVILLA: CIUDAD DE LA OPERA. - Son muchas las óperas que se desarrollan en la ciudad. Las más+ conocidas son: Carmen, de Bizet, situada en La Universidad, judería y Plaza de toros. **El barbero de Sevilla:** De Rossini, en la Calle Santo Tomás, y Plaza de Alfaro. **Fidelio:** De Beethoven, en la Cárcel del Castillo de San Jorge. **Don Giovanni:** De Mozart. **Las bodas de Fígaro** de Mozart. **La fuerza del destino:** De Verdi, en el Antiguo Puente de Barcas y Altozano y muchas más. Todas las rutas en esta web: [Sevilla Ciudad de Opera.](#)

SERVICIOS PRÓXIMOS. –

Cajeros y Bancos. - En calle Menéndez Pelayo existen varias oficinas bancarias y ATM en la avenida, donde puede cambio de moneda si procede de algún país fuera de la Unión Europea.

Farmacias. - Hay varias farmacias muy próximas. Algunas están abiertas permanentemente las 24h. En calle Menéndez Pelayo,12, la más próxima, telf. 954418359 y en 'Amador de los Ríos', 31,

Oficina de Correos: Existe una oficina abierta hasta las 20 pm en la calle Juan A. Cavestany. También en 'El Corte Inglés' de Nervión, planta baja, hay una oficina abierta hasta las 22 pm.

Oficina de Turismo. - Está situada en la Plaza del Triunfo, 1' <otsevilla@andalucia.org>, junto a la Catedral, donde puede consultar espectáculos, visitas y solicitar folletos, mapas y planos de la ciudad o de otras ciudades que desee visitar.

ENTRADA Y SALIDA. - Somos muy flexibles tanto a la Entrada como a la Salida. No obstante, si esperamos la llegada de otra familia el mismo día, rogamos que la Salida del apartamento **se realice antes de las 11h** y la **llegada, a las 15h.**

En caso, de que su vuelo o salida de la ciudad sea más tarde, existe un Locker, con diversos tamaños, en Avenida Menéndez y Pelayo, 65 Le ofrecemos, si nos es posible, la posibilidad de

recogerle su equipaje. Háganos saber su hora de su salida para organizarnos, incluso podemos ofrecerle llevarlo al aeropuerto o a su destino de salida.

Como bien sabe, no solicitamos ningún suplemento por limpieza final, **por lo que le rogamos deje el apartamento ordenado. A la salida del apartamento, deje las llaves sobre la mesa y cierre la puerta.**

Si precisa un taxi puede encontrarlo en la avenida o en la parada en 'Santa M^a la Blanca', en Radio-Taxi: 954.580000, Tele-Taxi, 954.622222. En la Avenida los encontrara fácilmente. Indíquenos donde desea ir y le proporcionaremos información.

ESTACIÓN DE AUTOBUSES 'Plaza de Armas' Autobús 21, en la avenida.

ESTACIÓN DE AUTOBUSES "San Bernardo": Al final de la Avenida.

RENFE/ ESTACIÓN DE TREN: Final de la Avenida Juan Antonio Cavestany.

AEROPUERTO: Hay un autobús regular que opera desde las 5 am. La parada se encuentra en la Avenida Carlos V. (Junto a la boca de Metro). El autobús sale cada 20/25 minutos y tarda 30 minutos en llegar a la Terminal de Salidas (Departures) del Aeropuerto. La tarifa es de 5 euros/persona

Le recordamos que, para cualquier duda, información, consulta o ayuda que precise durante su estancia, no dude en contactarnos a cualquier hora en nuestro +34 65742212.

Esperamos que tengan una agradable estancia en nuestra ciudad y confiamos satisfacer sus expectativas. Le rogamos que, cuando le sea posible, haga un comentario valorando su estancia que confiamos sea favorable y no olvide nuestra dirección en internet:www.apartamentoverde.com/.

Le agradecemos sinceramente su visita y esperamos volver a verlos pronto, a ustedes, vuestros familiares o amigos. Tendremos una atención especial con ellos.

Tina Flórez <tinaflores@gmail.com> (34) 657422122
Víctor S Morales <victor@vmorales.com> (+34) 667985306

Documentos informativos sobre Sevilla, Andalucía y España:

Selección de libros, documentos videos e información: Userr/password: guest/guest www.apartamentoverde.com/docs/ .

Para aprovechar mejor su visita a la ciudad, le recomendamos lea información y documéntese sobre la misma. La ciudad, con más de dos mil años de antigüedad, con historia y culturas romana, visigoda, islámica y judía, ofrece historias, leyendas y lugares que le harán admirarla por su belleza y harán que su visita sea aún más inolvidable.

Otros Enlaces de interés:

Fotos del Apartamento: www.apartamentoverde.com/apartamento/

Fotos de Sevilla: www.vmorales.com/seville/

Elegir Hoy/ El Giraltillo: www.elegirhoy.com

